

Cuba réaffirme sa solidarité avec le Venezuela face aux agressions de l'extrême droite



La Havane, 21 février (RHC)- Le ministre cubain du commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a transmis un message de solidarité au peuple et au gouvernement vénézuéliens face aux agressions des forces de l'extrême-droite.

Au cours de la clôture de la 14e Commission Intergouvernementale Venezuela-Cuba qui a siégé à Caracas, le chef de la délégation cubaine a dénoncé les agissements de ces groupes appuyés par l'impérialisme qui s'obstinent à rompre l'ordre constitutionnel dans ce pays sud-américain.

Rodrigo Malmierca a ajouté que ces tentatives vont échouer grâce à l'action ferme du gouvernement et du peuple du Venezuela.

Rodrigo Malmierca a ajouté que la tenue de la quatrième session de la Commission est l'expression la plus claire de la volonté politique des deux pays de renforcer leurs liens dans tous les domaines.



Radio Habana Cuba